

Über den Wolken verliebt - eine Lovestory von der AERO

05.04.2017



Fliegen ist ein Gefühl von Freiheit, lässt einen die Welt aus der Vogelperspektive erleben, die Sorgen am Boden vergessen und... Fliegen verbindet. Manche Menschen auch ein bisschen mehr als andere... Lisa Schierle und Christoph Friedrich aus Hohenems in Österreich-Vorarlberg haben sich beim Fliegen kennengelernt. Mittlerweile sind die Beiden seit fünf Jahren ein Paar.

Anmoderation:

Fliegen ist ein Gefühl von Freiheit, lässt einen die Welt aus der Vogelperspektive erleben, die Sorgen am Boden vergessen und... Fliegen verbindet. Manche Menschen auch ein bisschen mehr als andere... Lisa Schierle und Christoph Friedrich aus Hohenems in Österreich-Vorarlberg haben sich beim Fliegen kennengelernt. Mittlerweile sind die Beiden seit fünf Jahren ein Paar. Unsere Redakteurin Bettina Fath hat Lisa und Christoph getroffen.